



# FWG

**Freie Wählergemeinschaft Hochdorf-Assenheim**  
**„Die Kraft der Mitte“**

---

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Hochdorf-Assenheim,

wie in den vergangenen Jahren möchten wir mit unserem Weihnachtsbrief auf das zu Ende gehende Jahr zurück schauen. Das kommende Jahr 2019 wird für die Ortsgemeinde ein wichtiges Jahr werden: Durch die Kommunalwahlen im Mai wird die Zusammensetzung des Ortsgemeinderates neu bestimmt und das Bürgermeisteramt neu besetzt.

### **Hauptstraße – Ludwigshafener Straße (L 530)**

Bei der Planung zum Ausbau der Ludwigshafener Straße und Hauptstraße wurden die Anregungen aus dem Ortsgemeinderat mehrheitlich aufgenommen. Wir warten auf die Umsetzung durch den Landesbetrieb Mobilität (LBM)

### **Dorfentwicklung im Innenbereich**

Dieses Thema wird uns auch weiterhin beschäftigen. Um das Wohnen in unserer Gemeinde für die Zukunft attraktiv zu gestalten, müssen wir Flächen schaffen, auf denen zeitgemäßes Wohnen möglich ist. Unsere Gemeinde muss für junge Familien interessant bleiben.

### **Unsere Kindertagesstätte in Assenheim**

Unter großer Beteiligung des Elternbeirates, des Fördervereins, der Eltern, der Erzieherinnen der protestantischen Kita 'Haus für Kinder' und diverser privater Spender konnte im Laufe des Jahres nicht nur der Spielbereich im Westen, sondern auch der südliche Vorgarten neu gestaltet werden. Durch dieses außergewöhnliche Engagement bleibt die Kita ein spannender Ort zum Spielen und zur Entwicklung unserer Jüngsten.

### **Unsere Grundschule in Hochdorf**

Der Umbau in Verbindung mit den Brandschutz- und Sicherheitsmaßnahmen wird bis zum Jahresende abgeschlossen sein. Die Schule muss ein Ort sein, an dem das Lernen und das Zusammenleben von Kindern Freude macht! Wir möchten mit dieser Maßnahme dazu unseren Beitrag leisten.

## Unsere Jugend

Für die Jugendlichen in unserer Ortsgemeinde möchten wir Angebote und Möglichkeiten schaffen, damit sie nach der Grundschule beim Wechsel in weiterführende Schulen ihren Bezug zu Hochdorf-Assenheim nicht verlieren. Wir wollen, dass unsere Gemeinde ein sicheres und attraktives Umfeld für diese Altersgruppe bietet.

## Ausbau Breitbandkabel - 'schnelle Netze'

Wir hoffen, dass unsere Bürger in den Genuss des schnelleren Internets kommen und der Nutzen des Ausbaus unseres Breitbandnetzes spürbar ist. Auch hier wollen wir, dass unsere Gemeinde attraktiv bleibt.

## Friedhöfe

Die diesjährige Witterung hat unseren Friedhöfen enorm zugesetzt. Pflanzen und Gebäude müssen kontinuierlich in einem ansehnlichen Zustand gebracht und erhalten werden. Im Haushalt vorgesehene Maßnahmen müssen umgesetzt werden, damit sie Orte der Erinnerung und der Begegnung bleiben.

## Blühende Bereiche

In unserer Ortsgemeinde liegen etliche Flächen unansehnlich brach. Das Verschwinden von Insekten – besonders der Bienen – wird uns alle in der Zukunft noch beschäftigen; sie sind wesentlicher Bestandteil unserer Lebensgrundlage. Deshalb könnten an öffentlichen Bereichen mit geeigneten Mitteln solche Flächen mit nachhaltigem Saatgut begrünt werden. Wir werden im Frühjahr eine Blühwiese anlegen und damit die ersten Schritte zum Erhalt von Natur und Artenvielfalt leisten.

## Unser Bürgermeisterkandidat – Walter Schmitt

Die FWG freut sich, dass unser Ratsmitglied und Erster Ortsbeigeordneter, Walter Schmitt, bereit ist, für das Amt des Bürgermeisters zu kandidieren. Er hat politische Erfahrung, ist in verschiedenen Gremien schon länger ehrenamtlich tätig und hat durch seine weltoffene, heimatverbundene Art die besten Voraussetzungen, das Bürgermeisteramt bürgernah und begeistert auszufüllen.

Wir unterstützen ihn, denn der 'Schmitte Walter' ist einer von uns!

Machen Sie mit, diskutieren Sie mit uns beim regelmäßigen Treffen am 1. Montag im Monat um 20:00 Uhr im Historischen Rathaus Assenheim.

Alles Gute wünschen wir Ihnen und Ihren Familien für das Jahr 2019.

Ihre Freie Wähler Gemeinschaft Hochdorf-Assenheim

Ernst Büber  
1. Vorsitzender

Stefan Frombold  
2. Vorsitzender

